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Nueva directiva de la CChC y Ministro Montes 
reafirman alianza público- privada 

El secretario de Estado se reunió con la recientemente elegida administración, encabezada por Alfredo Echavarría, y también con el ex timonel 
Juan Armando Vicuña donde se reiteró que es fundamental para el país seguir apoyando el Plan de Emergencia Habitacional impulsado por el gobierno, 

Una mueva — directi- 
va de la Cámara Chilena de la 
Construcción fue electa por los 
próximos dos años. Cuatro días 
después, su nuevo presidente, 
Alfredo Echavarría, llegó hasta 
el ministerio de Vivienda y Urba- 
nismo para reunirse con su titu- 
Jar, Carlos Montes, y reafirmar la 
buena relación pública — privada 
que se busca mantener en futuro. 

El ministro Montes re- 
calcó que “los grandes objetivos 
dependen del trabajo entre el 
ministerio y la colaboración con 
las empresas, los empresarios, 
así como también con las orga- 
nizaciones sociales”, algo que 
ha funcionado de manera positi- 
va, de hecho, reconoció el traba- 
jo de la directiva saliente: “con 
Juan Armando Vicuña, con Jac- 
queline Gálvez, con el conjunto 
del equipo, tuvimos un trabajo 
bastante a fondo, bastante serio, 
Aquí nació con fuerza la vivien- 
da industrializada. Nació con 
fuerza, un trabajo estrecho con 
las regiones, con los comités de 
vivienda, de cada una de las re- 
giones de la Cámara”. 

Por lo mismo, el se- 

  

“tenemos distintos tipos de de- 
safíos, el tema de la permisolo- 
gía, que lo estamos trabajando 
en serio, pero también hemos 
planteado el tema de la calidad 
en la construcción, de mejorar 
la productividad y especialmen- 
te de acortar los plazos con los 
cuales se producen las vivien- 
das y también las obras urbanas, 
porque creemos que las tecnolo- 
gías que usamos muchas veces 
corresponden a otros tiempos 
y tenemos que trabajar con los 
tiempos actuales”. 

Por su parte, el electo 
presidente de la CChC, Alfre- 
do Echavarría, señaló que “al 
ministro le hemos manifestado 
que vamos a continuar el trabajo 
de la Cámara con el Ministerio. 
Sabemos que los desafios son 
muy importantes, no solo en 
el ámbito de la vivienda públi- 
ca. Ahora hay más de 100.000 
viviendas en stock. Tenemos 
también el problema de los per- 
misos de edificación, que están 
por vencer, son cerca de 70.000. 
Pero el compromiso, ministro, 
con usted es que vamos a seguir 
trabajando, vamos a continuar 
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cómo ir solucionando los pro- 
blemas que afectan al país. Así 
que cuente con eso, con el com- 
promiso nuestro y a trabajar”. 

En tanto, Juan Arman- 
do Vicuña, titular de la saliente 
directiva aseguró que “es funda- 
mental seguir apoyando el Plan 
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un desafío que tenemos como 
país. La solución de las vivien- 
das para las personas con me- 
nos recursos. Por eso seguimos 
al pie del cañón. Seguimos em- 
pujando esto, porque creemos 
que es la forma de solucionar 
los problemas a mucha gente, de 
Arica a Punta Arenas”. 

Consultados por las 
difíciles cifras que vive hoy el 
mercado inmobiliario, tanto el 
ministro Carlos Montes, como 
Alfredo Echavarría, coincidie- 
ron en apuntar al crecimiento 
de la economía. El titular del 
Minvu aseguró que “el tema 
financiero es claramente un 
cuello de botella. Es cierto que 
el crecimiento del país es clave 
y nosotros lo compartimos. Sin 
embargo, normalmente cuando 
hay menor crecimiento hay más 
crédito para el sector de la cons- 

  

trucción. Es anticíclico, genera 
empleo, genera actividad, mue- 
ve a todo el sector. Y en ese sen- 
tido llamamos a las empresas a 
invertir y llamamos también al 
Estado a que invirtamos más, 
porque la verdad es que la in- 
versión es lo que muevo”. 

Por su parte Echavarría 
planteó que es necesario buscar 
alguna “fuente alternativa de 
financiamiento, pero el fondo, 
el tema está en el crecimiento 
del país. Si no logramos invertir 
como país y aumentar y volver 
a crecer en tasas razonable, eso 
es lo que en definitiva soluciona 
el problema. Eso trae mejores 
condiciones para la gente, mejo- 
res sueldos y empieza a habilitar 
el tema, Obviamente, tiene que 
haber alguna baja de tasas de in- 
terés, que esperamos que ocurra 
en el mediano plazo”. 
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